

COMUNICADO DE PRENSA NÚM.: 001/2024

03 de enero de 2024

Marina rescata a dos pescadores que se encontraban extraviados en la mar, frente a las costas del estado de Nayarit

San Blas, Nayarit. - La Secretaría de Marina a través de la Armada de México informa que el día de ayer, personal de la Décima Zona Naval, rescató a dos pescadores a bordo de una embarcación menor a aproximadamente a 3 millas náuticas (6 kilómetros) al oeste de la Localidad de Sayulita, Municipio de Banderas, Nayarit.

Cabe destacar, que mencionados pescadores, salieron de pesca desde el pasado domingo 31 de diciembre de 2023; por lo que, al no retornar a puerto y no tener comunicación con ellos, sus familiares pidieron ayuda a la Capitanía de Puerto de San Blas, Nayarit y a la Décima Zona Naval, alertando a la Estación Naval de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima (ENSAR) San Blas, la cual activó inmediatamente el Sistema de Búsqueda y Rescate para su localización.

Por lo anterior, y con el objetivo de salvaguardar la vida humana en la mar, se ordenó el zarpe de una embarcación tipo Defender de la ENSAR, para efectuar la búsqueda y rescate de los pescadores a la deriva, los cuales, al ser localizados, se les brindaron los apoyos necesarios para conducirlos de retorno a puerto seguro, al muelle de la Décima Zona Naval donde recibieron atención médica, alimentos e hidratación.

Con estas acciones, esta Institución refrenda su compromiso de salvaguardar la vida humana en la mar. Para casos de emergencias, la Décima Zona Naval proporciona pone a disposición de la ciudadanía el número 323 688 0601. Asimismo, la Secretaría de Marina comparte el número de contacto 800 6274721 (800 MARINA1).

-Sistema de Búsqueda y Rescate-

¡Todo por la vida!

-ooOoo-